

## UNIVERSITARIAS

### **Debe Definirse el uso de la TV en la Difusión de la Ciencia**

23/11/81

Al clausurar la Primera Muestra de Televisión Universitaria, el rector de la UNAM, doctor Octavio Rivero Serrano, dijo que la televisión no se contrapone a los métodos de enseñanza aplicados en la universidad, sino que constituye un medio de apoyo, y que lo importante en estos momentos es definir con mayor precisión el uso de ese medio en la difusión de la ciencia y la cultura, para definir después si es conveniente que la UNAM tenga su propio canal televisivo.

Por su parte, el secretario, de Rectoría, doctor Jorge Hernández y Hernández, expresó también en la reunión que tuvo lugar en la Facultad de Medicina, que el objetivo de la misma era conocer los múltiples esfuerzos que realizan en el área las instituciones educativas, los canales de televisión estatales y privados, para enriquecer y orientar la actividad universitaria en televisión.

El licenciado Héctor Domínguez Mendoza, contralor general de Canal 13, informó que dicha empresa ha iniciado cambios fundamentales en su programación, a fin de contar con una televisión identificada con los altos fines de la UNAM y del Estado mexicano, ya que son el centro de convergencia de todas las corrientes de pensamiento y donde surgen las condiciones de cambio que requiere nuestro país.

En su intervención, el doctor Luis Cueto García, director de Televisión de la República Mexicana, dijo que después de seis años de funcionar la red como retransmisora, en 1979 la Secretaría de Gobernación inició una reforma estructural muy importante, pues en un tiempo record, el gobierno mexicano estableció 8 grandes transmisoras de alta potencia que se encuentran trabajando en varios Estados estratégicos del país.

Por tal motivo, la programación actual de la red es totalmente distinta, pues se busca atender los problemas más graves del país; su programación está dirigida a solucionar el problema de la nutrición, la salud, la explosión demográfica y la capacitación para el empleo, además de incluir los programas de telesecundaria.

Finalmente, el ingeniero Manuel Lira Heresord, director de Televisión Educativa de la SEP, comentó que la Secretaría de Educación Pública tiene como principal preocupación lograr una comunicación integral que sirva a la formación completa del alumno de secundaria, pues sostiene que la televisión educativa debe ser consciente de que su obligación no es sólo transmitir un concepto frío y abstracto.